

SPENDEN

Bürgerinitiative

Der Erlös vom Fest hilft Eltern und ihren Kindern

Die Bürgerinitiative, die von Christine Heyser gegründet wurde, stellte bereits im September ein beachtliches Fest auf die Beine. Dafür wurde vom Bauzentrum Schmauder das Firmengelände in Sonnenbühl-Undingen zur Verfügung gestellt. Zusätzlich unterstützten die Firmen Streit Service & Solution GmbH & Co. KG, die Metzgerei Allmendinger, die Bäckerei Haug und der Getränkehandel Buck aus Sonnenbühl die Aktion mit Sachspenden. Der Erlös vom Verkauf von Würsten, Steaks, Getränken, Kaffee und Kuchen sowie des von der Eldorado-Ranch angebotenen Ponyreitens wurde dem Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen gespendet.

Zur Spendenübergabe besuchten Christine Heyser sowie Alexa und Martin Schmauder das Elternhaus des Fördervereins für krebskranke Kinder in Tübingen und überreichten einen Scheck mit der erfreulichen Summe von 2 280 Euro. »Ich bin begeistert von diesem Betrag«, so Gerti Weigner, Hausleiterin im Elternhaus, »dadurch können wir die betroffenen Familien unterstützen und durchs Elternhaus ein Zuhause auf Zeit bieten«.

Den Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen gibt es schon seit über



Bei der Spendenübergabe (von links): Gerti Weigner (Hausleitung im Elternhaus), Alexa Schmauder und Martin Schmauder sowie Christine Heyser. FOTO: PR

30 Jahren und seit drei Jahren hat er ein neues Elternhaus mit modernen Unterkünften für die Familien. »Wir sind stolz, etwas beitragen zu können«, sagte Christine Heyser, »und nächstes Jahr möchten wir diese Summe toppen«, kündigte sie gleich an. Dass es wieder eine Spendenaktion für den Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen geben wird, steht schon heute fest.

»Wir freuen uns über so viel Engagement«, so Gerti Weigner, »jeder Euro zählt und jeder kann etwas beitragen, um die schwierige Situation von krebskranken Kindern und deren Familien zu verbessern«. (v)